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Gemeinde Lübow
Die Bürgermeisterin

N i e d e r s c h r i f t
Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur, Sport und Soziales der 

Gemeinde Lübow

Sitzungstermin: Dienstag, 09.06.2020

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 20:30 Uhr

Ort, Raum: Feuerwehrgerätehaus Lübow, Am Sportplatz 11, 23972 Lübow

Anwesenheit

 Herr Fred Gründemann  

 Herr Thomas Güther-Knauf entschuldigt

 Herr Norbert Hagedorn  

 Herr Stefan Krohn  

 Frau Irmtraut Glanden  

 Frau Kati Vogt  

 Frau Bärbel Fitzer  

 Gäste:  

 Frau Angela Markewiec  

 Frau Schünemann (Leiterin Schule)  

Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Anwesenheit
2 Einwohnerfragestunde
3 Änderungsanträge zur Tagesordnung
4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 03.03.2020
5 Informationen zum Stand der Jugendarbeit in der Gemeinde

Vorlage: VO/GV02/2019-0992
6 Vorbereitung Erntefest 26.09.2020

Vorlage: VO/GV02/2019-0995
7 Vorbereitung Kalender 2021

Vorlage: VO/GV02/2019-0979
8 Sonstiges
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Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Anwesenheit
Herr Gründemann eröffnet die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und die 
Anwesenheit fest.

2 . Einwohnerfragestunde
keine

3 . Änderungsanträge zur Tagesordnung
keine

4 . Billigung der Sitzungsniederschrift vom 03.03.2020
Die Sitzungsniederschrift wird in vollem Wortlaut gebilligt.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums: 7
davon besetzte Mandate: 7
davon Anwesende: 6
Ja- Stimmen: 6
Nein- Stimmen: -
Stimmenthaltungen: -
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -

5 . Informationen zum Stand der Jugendarbeit in der Gemeinde
Vorlage: VO/GV02/2019-0992

Herr Hagedorn macht den Vorschlag bis nach den Ferien mit der Jugendarbeit zu warten, 
um sie dann wiederaufzunehmen. Herr Gründemann unterstützt diesen Vorschlag

Frau Fitzer unterbreitet den Vorschlag an die Schulen heranzutreten, um mit den Jugendli-
chen in Kontakt zu treten.

Herr Krohn unterbreitet den Vorschlag Flyer zu entwerfen, auf welchen das Anliegen prä-
sent gemacht wird. Diese können dann direkt an die Haushalte verteilt werden. Die Adressen 
der Jugendlichen sind vielleicht über das Amt ermittelbar. Herr Gründemann macht den 
Einwand, dass es Schwierigkeiten mit dem Datenschutz zwecks Adressermittlung geben 
wird.

Herr Krohn würde dieses Thema bis auf September verschieben, um bis dahin Ideen zu 
sammeln. Frau Schünemann unterstützt die Idee der Flyer. Eltern können Ideen unterbrei-
ten und unterstützen.

Herr Krohn macht den Vorschlag die Flyer mit dem Amtsblatt verteilen zu lassen.
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6 . Vorbereitung Erntefest 26.09.2020
Vorlage: VO/GV02/2019-0995

Frau Vogt spricht sich dafür aus, das Erntefest auf Grund der aktuellen Lage ausfallen zu 
lassen. Herr Krohn stimmt dem zu, da ein Großteil älterer Personen das Erntefest besucht. 
Herr Gründemann hält es auch für unmöglich, die Abstandsregeln einzuhalten. Herr Hage-
dorn unterstützt ebenfalls das Absagen des Erntefestes. Durch Herrn Gründemann wird 
eine offizielle Mitteilung im Amtsblatt zur Absage des Festes verfasst und veranlasst.

Herr Krohn macht den Vorschlag, ein bis zwei kleine Veranstaltungen zu planen. So kann 
die Erntekrone vom Bauern geholt werden und vielleicht beim Rentnertreff eine kleine Runde 
mit Kaffee und Kuchen geplant werden. Herr Hagedorn schlägt eine weitere kleine Veran-
staltung zur Eröffnung des Radweges vor oder am 03. Oktober 2020 ein Feuer.

Herr Gründemann ist für das Sammeln weiterer Ideen bis zum nächsten Termin im August.
Der Clownikuss Entertainment GbR und der Band Black & White wird abgesagt.

Frau Schünemann unterbreitet den Vorschlag die Akteure in die Schule und Kita zu holen. 
Vielleicht ist ein Ausweichtermintermin möglich.

7 . Vorbereitung Kalender 2021
Vorlage: VO/GV02/2019-0979

Herr Gründemann informiert die Anwesenden über den aktuellen Stand der Variante histo-
risch / heute. Es ist eine Vielzahl von Bildern eingegangen. Die Verbindung über den 
Ortschronisten ist momentan nicht möglich. Herr Gründemann schlägt vor, für Frau Napp 
eine Spende i. H. v. 250 € für die Gestaltung des Kalenders 2020 bereitzustellen.

8 . Sonstiges

 Herr Gründemann informiert darüber, dass die Nutzungsvereinbarung und Verträge der 
Sporthalle vorliegen. Frau Schünemann erklärt sich bereit, die Vereinbarung an die 
Sportgruppen weiterzuleiten. Herr Krohn macht darauf aufmerksam, dass jetzt eine Nut-
zungssatzung erfolgen muss.

 Frau Vogt spricht den fehlenden Sonnenschutz auf dem Spielplatz der Schule an. Frau 
Schünemann informiert, dass der Zweckverband Ausgleichspflanzungen in Form von 
Büschen als Sichtschutz ansieht. Herr Krohn erklärt sich bereit ein Zelt der Feuerwehr 
als Sonnenschutz aufzustellen.

 Herr Hagedorn berichtet, dass die Anfrage von Herrn Gluth über einen neuen Spielplatz 
in Tarzow durch die abgeschlossene Haushaltsplanung 2020/2021 nicht mehr möglich 
ist.

 Frau Vogt informiert den Ausschuss über die Auslastung der Einrichtung. Diese ist im 
Krippenbereich bis Januar 2022 ausgelastet. Für das kommende Jahr stehen noch 6 
Hortplätze und nur wenige Kitaplätze zur Verfügung. 

 Herr Krohn berichtet, dass die Arbeit der Jugendfeuerwehr bis nach den Sommerferien 
ausgesetzt ist. Die Feuerwehr möchte im Zusammenhang mit dem Aufstellen des Zeltes 
eine Spende von Materialien für den Hort veranlassen. Die Feuerwehr bietet in den Feri-
en Ferienspiele an, auch für den Hort.
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 Herr Gründemann übermittelt den Dank der Arztpraxis für den Aufbau des Zeltes als 
externen Wartebereich.

Gründemann
Ausschussvorsitzender

Vogt
Protokollführung
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